

Desde el 20 de abril al 1 de mayo

Por el empleo y la solidaridad MOVILIZACIONES EN TODO EL PAIS

Decenas de miles de trabajadores han participado en un amplio proceso de movilizaciones convocado por CC.OO. y UGT en todo el Estado, desde el 20 de abril al 1 de mayo, en demanda de más creación de empleo, la reducción de la jornada y mayor protección a los parados. Los sindicatos están dispuestos a continuar con la movilización sostenida hasta que el Gobierno y los empresarios asuman sus compromisos y adopten medidas que permitan generar más empleo.

Manifestaciones, asambleas, encierros en oficinas del INEM, marchas y concentraciones ante las distintas sedes de los Gobiernos regionales han sido algunas de las acciones que CC.OO. y UGT han convocado, «Por el Empleo y la Solidaridad con los parados», en todas las Comunidades Autónomas.

Entre las reivindicaciones de los trabajadores y sindicatos se encontraban, además, la reducción de la jornada laboral hasta las 35 horas semanales; la limitación de las horas extraordinarias y su transformación en nuevos empleos; el uso racional de los contratos a tiempo parcial y el derecho al acceso de las jubilaciones anticipadas.

En Madrid, la manifestación encabezada por los secretarios generales de CC.OO. y UGT, Antonio Gutiérrez y Cándido Méndez, y el secretario regional de CC.OO. y de Acción Sindical de UGT, Rodolfo Benito y Miguel Angel Abejón, respectivamente, reunió a más de 25.000 personas.

Entre los manifestantes se encontraban grupos de trabajadores de Rebecasa, empresa relacionada con el vicepresidente Rodrigo Rato, Bimbo, Metro..., que actualmente están realizando movilizaciones en defensa de sus empleos y la negociación de los convenios.

Al término del acto, los representantes regionales de CC.OO. y UGT denunciaron la inoperancia de los planes de empleo promovidos por el Gobierno de la Comunidad de Madrid. Rodolfo Benito y Miguel Angel Abejón advirtieron que «en Madrid hay 384.500 razones para movilizarse por el empleo, una por cada parado» y recordaron que sólo reciben prestación por desempleo 130.000 de los 384.500 desempleados de la región.

En sus intervenciones, Antonio Gutiérrez y Cándido Méndez dirigieron sus críticas contra la actitud de la CEOE y el Gobierno, a quienes acusaron de estar in-

cumpliendo el Acuerdo Interconfederal para la Estabilidad en el Empleo.

«Es intolerable —advirtió Antonio Gutiérrez— que en un país con la tasa de paro más elevada de la Unión Europea, pero también con una de las jornadas laborales más largas, no se adopten ningún tipo de medidas que reduzcan el desempleo y el tiempo de trabajo».

El Gobierno y la patronal han optado por la inercia y la resignación ante las altísimas tasas de desempleo. «En este país, si se ha hecho algo serio en relación al empleo, si alguien ha logrado esos 900.000 nuevos contratos indefinidos, ese ha sido el movimiento sindical con propuestas serias de negociación y asumiendo sus compromisos».

Por su parte, el Gobierno con su mal llamado Plan de Empleo y su regresiva e insolidaria reforma fiscal demuestra que su principal objetivo no es la lucha contra el paro, sino que es seguir dando más dinero a los más ricos, mientras regatea recursos para el empleo y para la protección a los parados.

En relación a la oferta de diálogo realizada por el ministro de Trabajo sobre Plan de Empleo, ambos secretarios generales exigieron mayor seriedad y un compromiso real de negociación por parte del Gobierno. Recordaron al Ejecutivo que también tiene que acordar con los sindicatos una buena y adecuada regulación del tiempo parcial e implicarse más en el desarrollo de los Acuerdos para la Estabilidad en el Empleo.

Junto a las reivindicaciones referidas al Plan de Empleo y la reducción de la jor-



nada laboral, CC.OO. y UGT han situado en el mismo plano la defensa de los derechos de los parados y la ampliación y mejora del sistema de cobertura al desempleo, que en la actualidad no alcanza ni a la mitad de los parados.

«El movimiento sindical —dijo Gutiérrez— está legitimado para exigir y decir al Gobierno y a los empresarios que no queremos que la gente pase del paro a la marginalidad social mientras se recortan los recursos de las prestaciones al desempleo».

MOVILIZACIONES GENERALIZADAS

En Andalucía, se celebró una manifestación en Sevilla, a la que se sumó la CGT, y en la que participaron trabajadores de empresas y sectores en crisis (Hytasa, Tabacalera, Sevillana de Electricidad, Cerámicas Bellavista, Astilleros, Cruzcampo...). También se celebraron asambleas de delegados de CC.OO. y UGT en Cádiz, y sólo de CC.OO. en Jaén, Málaga, Almería y Huelva.

En Asturias, donde el pasado mes de febrero se realizaron movilizaciones por el empleo y la reindustrialización, se celebró

■ **Es inadmisible** que el Gobierno y la patronal opten por la inercia y la resignación ante las altas cifras de paro que se registran en nuestro país»



una asamblea en la que participaron delegados y cuadros sindicales.

En Aragón, Huesca, Teruel y Andorra se instalaron mesas en distintas oficinas del INEM donde se repartieron dísticos y se recogieron firmas a favor de las demandas sindicales. En Zaragoza donde también se instalaron mesas en el INEM, se celebró una asamblea conjunta de delegados, que posteriormente se dirigieron a la Delegación del Gobierno.

En Castilla y León delegados de CC.OO. y UGT repartieron propaganda a favor del empleo y una mayor protección social de los parados, y se realizó una manifestación en Valladolid. En Cantabria y en Castilla-La Mancha se realizaron asambleas de delegados, y concentraciones ante el INEM en Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Toledo.

En Catalunya, donde se ha alcanzado un preacuerdo de Pacto de Empleo con la Ge-

neralitat después de tres meses de movilizaciones y numerosas concentraciones, cadenas humanas y manifestaciones, se realizó una asamblea de delegados.

CC.OO. y UGT convocaron en Euskadi un paro de una hora por las 35 horas y una asamblea de delegados en Bilbao, en la que participaron sindicalistas europeos.

En Extremadura delegados de CC.OO. y UGT han repartido propaganda y carteles con las demandas sindicales. Y en Galicia se celebró una concentración de más de 3.000 delegados en Santiago.

En Illes, se realizaron encierros en la Dirección Provincial del INEM, así como manifestaciones y asambleas de delegados de CC.OO.

En Murcia, La Rioja, Gran Canaria y Tenerife se realizaron numerosas asambleas de delegados y concentraciones ante las Delegaciones del Gobierno.

En el País Valenciá delegados de CC.OO. y UGT se encerraron en las oficinas del INEM, mientras que en Ceuta y Melilla se celebraron manifestaciones y concentraciones. ▸

